EN EL ESTE Página 1 de 2



1

Rivas, Premio Siete Estrellas 2005 de la Comunidad de Madrid

Rivas, Premio Siete Estrellas 2005 de la Comunidad de Madrid por ser la institución que más se ha distinguido en el fomento del deporte. El consejero de Cultura y Deportes felicitó ayer noche al alcalde ripense

Rivas, Premio Siete Estrellas 2005 de la Comunidad de Madrid por ser la institución que más se ha distinguido en el fomento del deporte

San Lorenzo de El Escorial comparte 'ex aequo' el premio con la ciudad ripense - Otros galardonados son Rafael Benítez, Ángel Nieto, Raquel Corral, Rubén Montesinos y el club baloncesto Fuenlabrada

El Ayuntamiento de Rivas Vaciamadrid, junto al de San Lorenzo de El Escorial, han recibido el Premio Siete Estrellas 2005 de la Comunidad de Madrid en la categoría de entidad que más se distingue en el fomento del deporte madrileño. El consejero de Cultura y Deportes, Santiago Fisas, telefoneó ayer noche al alcalde ripense, José Masa Díaz, para felicitarle.

Se trata de uno de los premios regionales más prestigiosos, que el Gobierno autonómico concede desde 1987 para reconocer la labor de aquellas personas o entidades que destacan en el mundo deportivo. El año pasado, fue el Ayuntamiento de Madrid el que recibió el galardón en la categoría institucional.

El primer edil de Rivas ha asegurado que "es un orgullo este reconocimiento que viene a avalar las políticas deportivas del Gobierno local, que considera al deporte como una prioridad en su gestión municipal. Contamos con dos ciudades deportivas punteras, una por cada 27.000 habitantes, una cifra insólita en la Comunidad de Madrid. Estas dos instalaciones son ejemplo de cómo desde lo público se pueden construir espacios deportivos de calidad que satisfacen las necesidades vecinales".

Rivas es una ciudad que vive el deporte como una forma de vida saludable. Este municipio de 54.000 habitantes cuenta con dos grandes complejos deportivos, que albergan unos equipamientos punteros, y está planificando la construcción de una tercera ciudad deportiva en su zona noroeste. La ciudad fue candidata a ser subsede olímpica de Madrid 2012 (béisbol y softbol). Y en ella destaca el deporte femenino: es una de las ciudades con mayor número porcentual de fichas deportivas de voleibol femenino y una de las ciudades madrileñas pioneras en la promoción del sóftbol.

En Rivas 28.000 usuarios pasan cada semana por las instalaciones deportivas municipales, 3.800 diarios. 6.500 personas participan cada año en las escuelas deportivas y 6.000 vecinos (uno de cada 12) tienen el Abono Deporte, que permite acceder a las instalaciones deportivas a precios módicos. La localidad también se distingue por poseer un calendario notable, con 88 eventos deportivos al año, es decir, uno cada 4,15 días.

EN EL ESTE Página 2 de 2

Otros premiados en la última edición de los Premiso Siete estrellas han sido el entrenador del Liverpool, Rafael Benítez; el ex piloto de motociclismo, Ángel Nieto; y el club de baloncesto de Fuenlabrada. Como deportistas madrileños más destacados, figuran la nadadora de sincronizada Raquel Corral y el taekwondista Rubén Montesinos.